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Sehr geehrter Herr Präsident! 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Alois Stöger, Genossinnen und Genossen haben am 

17. Mai 2021 unter der Nr. 6626/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „dem Einsatz und der Vergabe von Produkten des Volkswagenkonzerns in 

Österreich“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zur Frage 1:  

• Wie viele Fahrzeuge der Marken des VW-Konzerns (MAN, Scania, VW, Audi, Skoda, 

Seat, Cupra etc.) sind in ihrem Bereich im Einsatz (bitte um Gliederung nach 

Fahrzeugklassen, Marken)? 

Marke Anzahl Kat. L3e-A3 Kat. M1/M1G Kat. M2 Kat. M3 Kat. N1/2/3 
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Audi 454   454       

Ducati 44 44         

Cupra 22   22       

MAN 18       9 9 

Scania 3       1 2 

Seat 105   105       

Skoda 1207   1207       

VW 3958   3661 15   282 

Summe 5811 44 5449 15 10 293 
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Zur Frage 2:  

• Welchen Wert hatten diese Fahrzeuge bei der Anschaffung (ohne fachspezifischen 

Aufbauten, bitte um Gliederung nach Fahrzeugklassen und insgesamt)? 

Die Anschaffungskosten sind dem BM.I nicht bekannt, da die Fahrzeuge unter Einhaltung 

des Vergaberechtes über einen Dienstleistungsvertrag der 

Bundesbeschaffungsgesellschaft bezogen werden. Die Abrechnung der Leasingfahrzeuge 

erfolgt auf Grundlage der tatsächlich zurückgelegten Kilometer. 

Zur Frage 3: 

• Was werden Sie zu tun, damit in Zukunft die lokale Produktion von Fahrzeugen bei 

Ausschreibungen für Fahrzeuge eine angemessene Berücksichtigung findet? 

Sämtliche Polizeifahrzeuge müssen zur Gewährleistung eines freien Wettbewerbes, unter 

Einhaltung des Bundesvergaberechts, und dabei vor allem unter Berücksichtigung der 

Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit der Gebarung beschafft und 

betrieben werden. Die Ausschreibungen im Sinne des Bundesvergaberechtes erfolgen in 

erster Linie durch die Bundesbeschaffungsgesellschaft. 

Zur Frage 4:  

• Wie viele Fahrzeuge dieses Konzerns wurden seit 2020 in Bestand genommen?  

Seit 2020 wurden insgesamt 2066 Kraftfahrzeuge in den bestehenden Fuhrpark, als Ersatz 

für auszuscheidende Fahrzeuge, eingesteuert. 
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